

PowerGirls haben an der HTL Technik erlebt

NEUFELDEN. Technikbegeisterte Schülerinnen der zweiten Klassen aus den Mittelschulen Rohrbach und St. Peter gewannen bei der Technik-Rallye an der HTL Neufelden spannende Einblicke in die Welt der Technik.

Die PowerGirls konnten sich an verschiedenen Stationen ausprobieren und dabei Industrieroboter steuern, Computerkomponenten zusammenbauen, eine Blinkschaltung und Pneumatikschaltungen aufbauen, erste Schritte mit der 3D-Konstruktionssoftware Solid Edge unternehmen und Schilder entwerfen und lasern. Zudem erfuhren die Besucherinnen, wie an der HTL



Mittelschülerinnen aus Rohrbach-Berg und St. Peter ließen sich durch praktische Übungen für Technik begeistern.

Foto: HTL Neufelden

von Mikrocontrollern in Maschinen über Computer bis hin zu Smartphones und dem Internet programmiert wird. Um den Einstieg in die algorithmische

Denkweise zu erleichtern, ging man der Frage nach, warum ein Computer schlecht im Keksebacken ist, und wie wichtig präzise Anweisungen sind. ■